
 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

 

 

 

 

 
矢部村みどりの少年団おおそま自然塾の活動の一環で、３年生から６年生までの児童は釈迦岳登山に挑戦しました。お 

おそま自然塾は子ども達が自然を体験し、将来にわたって自然環境を大切にしていく素地を養うことを目標に活動されて 
います。今回の釈迦岳登山を通して、清らかな水・澄み切った空気を産み出す広大な自然に触れ、森林や緑の働きを知る 
とともに、自然環境を守る大切さを感じることができました。また、下山後におおそま自然塾代表の山口先生から「班ご 
とに登山をしましたが、上級生が下級生に手を差し伸べたり、声をかけたりする姿がすばらしかった。」とお褒めの言葉 
をいただいたように、互いを気遣い、協力する大切さもしっかり学ぶことができました。矢部には、八名山 
（釈迦岳、御前岳、三国山、猿駆山、前門岳、文字岳、高取山、城山）があります。今度は、 
ご家族で矢部の自然を楽しまれてはいかがでしょうか。 
【指導・引率していただいた地域の方（敬称略）】 

おおそま自然塾 山口 久幸     矢部公民館長  江田 伸一郎   

愛樹祭理事長  山中 洋一     矢部公民館職員 山下 京子 

愛樹祭副理事長 栗原 浩暢     矢部支所総務課 川島 正幸 

八女市山の会  若杉 哲太郎 

 
・しゃかだけにはじめてのぼりました。大きい石がいっぱいありました。のぼりはきつかったけど、下りは楽でした。石がごろごろあって、いっぱいころんだけど、楽しかったです。と中、何の木
かなと思っていた木について、山口先生と若杉さんに教えてもらってわかりました。つりばしは、高くてこわかったけど、楽しかったし、はじめて全部わたれてよかったです。また、らい年もの
ぼりたいです。                                                                                      【３年 O.O さん】 

・はじめて、しゃかだけにのぼったので、のぼれるかどうかとてもしんぱいでした。のぼっていると中、石が上からころがって 
きたのでびっくりしました。しかも、とざん口よりもおんどがどんどん下がってきている気がして、とてもさむかったです。歩い 
ていると、下がまがっている高い木を見つけました。先生にきいてみると、「これはコブラの木」と言いました。たしかに、 
コブラの形をしていました。もみじのこう葉がとてもきれいでした。だけど、こう葉している木はあまりなかったので、なおさら 
もみじがきれいに見えました。先生も「今年はあまりこう葉していないねえ。」と言っていました。てんぼう台につくころ 
に、ねっこからぬけている木がありました。先生は「これは台風でぬけたんだよ。」と言いました。・・・（略）・・・とてもきゅう 
ながけがあり、のぼるのがたいへんだったけれど、ちょうじょうから右がわにふくおかけん、左がわに大分けんが見え、と 
てもきれいでした。けがをしないでおりれて、いろいろおしえてもらって、うれしかったです。      【３年 K. A さん】 

 
                                     ・おおそま自然じゅくに参加して、はじめてしゃかだけに登りました。ブナなどたくさんの種類の植物が見れたり、触ったりで 

きたので良かったです。若杉さんなどがたくさん話をされましたが、とても分かりやすかったです。しゃかだけからのけしき 
がとてもきれいだったので、ずっと見たいなと思いました。また、行きたいです。             【４年 N. M さん】 

                                                                ・坂が多かったので、後ろの人に石が落ちたりしてけがをさせてしまったら 
どうしようと思いながらのぼりました。下るときは、すべったりしてあぶない 
と思いました。ちょうじょうで、顔がないおじぞうさんを見つけました。昔、 
ある人が「仏さまはいらない。」と言ってすてられたそうですが、ひどいと 
思いました。                        【４年 K. M さん】 

おおそま自然塾体験活動（３年生～６年生）  
１０月２６日（水） 釈迦岳（県下最高峰 1,230m）登山 

新清流会執行部誕生！ 
９月２２日（木）に新清流会役員を決めるための立ち会い演説会

ならびに投票が行われました。即日開票され、僅差で５名立候補中、

３名が当選。後期始業式の後に、新清流会の交代式が行われました。

３人に今の気持ちをインタビューしたところ、「矢部清流学園を引

っ張っていく責任ある仕事。１年から９年までのみんなが楽しめる

活動を提案し、みなさんが過ごしやすい明るく、楽しい学校づくり

を目指します。」「当選できなかった２人の思い、願いをしっかり考

え、自分たちが責任を果たしていきたい。」と、力強く答えてくれま

した。 

なお、この清流会選挙のために、頑張ってくれた選挙管理員の  

O. K さん、A. M さん、お世話をおかけしました。ありがとうござ

いました。 

               【新清流会役員】 
               清流会会長 
               N. N さん（８年） 
 
               学習文化専門委員長 
               U. K さん（８年） 

                  
生活健康専門委員長 

                N. M さん（７年）                    

【お礼】 

実りの秋！ 森山敏治さん、田島冨士雄さんより新米をいただきまし

た。給食で提供させていただきます。ありがとうございました。 

 

昇盛会のみなさまより多大なる寄付金をいただきました。教育活動に

活用させていただきます。心より感謝申し上げます。 
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児童感想より （抜粋して紹介します） 

 阿蘇の寝観音が見えた！ 


